Райдер.

      DJ Sergey Jux / Sergey Logunov

Музыкальные направления:

House, Deep-house, Tech-house,  Progressive House, 

                        Minimal-techno, Deep-techno. 

   1.  Гонорар.

· Гонорар оговаривается в каждом конкретном случае отдельно.

· За две недели (14 дней) до мероприятия, осуществляется предоплата в размере 50%. остальные 50% оплачиваются артисту по прибытию в город проведения акции до начала выступления.

    2. Транспорт.

· Оплата дороги осуществляется организатором в обе стороны.

· В случае отдаления места выступления более чем на 500 км от Москвы, организаторами предоставляется авиа-перелет. При перелете свыше 6-ти часов, приобретаются билеты бизнес-класса. Авиакомпания и время вылета в обязательном порядке подлежат согласованию. 

· При ЖД-переезде приобретается билет категории СВ в фирменном  поезде. Номер, 

Rider.

DJ Sergey Jux / Sergey Logunov

Musical styles:

House, Deep-house, Tech-house,  Progressive House, 

Minimal-techno, Deep-techno. 

1. Payment.

· The payment should be specified in regard to each performance separately.

· Payment should be made in two parts - 50% advance payment 2 weeks (14 days) prior to the performance, and 50% upon the arrival of the artist before the start of the performance.

2. Transportation.

· All expenses of a return trip are to be settled by the organizer.

· In the case that the event is to be located at a distance  further than 500 km from Moscow, Russia, the organizer must provide transportation by air. In the case of the flight time being longer than 6 hours, the organizer must provide tickets in business-class. The airline and departure time is subject to confirmation.

· In the case of railway transportation, the organizer must provide a first-class ticket  

· тип поезда и время отправления в обязательном порядке подлежат согласованию.

· Билеты должны быть предоставлены за две недели (14 дней) до мероприятия

· Приглашающая сторона осуществляет встречу артиста в аэропорту (на вокзале) города проведения мероприятия, а так же провожает по истечению срока пребывания в аэропорт (на вокзал). Для перемещения предоставляется легковой автомобиль в хорошем состоянии, с возможностью размещения багажа.

· Для территорий, требующих визовый въезд, организаторы мероприятия обеспечивают артиста визой на все время пребывания.

3. Гостиница.

· В случае пребывания в городе более 4 часов (без учета времени нахождения в клубе), приглашающей стороной предоставляется гостиница.

· Номер должен быть не ниже 3-х звезд с обязательным наличием горячей воды.

4. Питание.

· Питание должно обеспечиваться на протяжении всего пребывания артиста в городе проведения мероприятия.

· Во время выступления организаторы предоставляют прохладительные напитки.

· Все расходы за питание несет принимающая сторона. 

· The number and type of train, as well as the time of departure is subject to confirmation.

· Return tickets are to be provided prior two weeks (14 days) to departure.

· The receiving side must organize transit to and from the airport (railway station) at the city of destination. Transportation on-site is to be made by car. The car must be in good condition and with baggage space.

· For territories that require an entrance visa, the organizer  must supply the artist with the required visa for the full time of stay.

3. Accomodation.

· In  case the time of stay at the event location is more than 4 hours (not including the performance time), the organizer must provide accommodation.

· The accommodation must be at a hotel not lower than 3*, with hot water supply. 

4.  Catering.

· Catering is to be provided during the full time of the visit of the artist.

· During the performance the organizer is to provide refreshments.

· All expenses for catering are to be settled by the organizer.

5. Безопасность.

Организаторы мероприятия должны обеспечить сохранность здоровья и имущества артиста на протяжении всего его пребывания в городе проведения мероприятия.

Обязательно должна обеспечиваться охрана во время выступления Артиста.

6. Реклама.

В рекламных материалах нужно указывать:

       DJ Sergey Jux (г. Москва)

Технический Райдер.

1.  Проигрыватели винила 

Technics SL1200 Mk2

2. Проигрыватели компакт-дисков (два из нижеперечисленных).

1 . Pioneer CDJ 600

2 . Pioneer CDJ 800 Mk2

3 . Pioneer CDJ 1000 Mk2

4 . Pioneer CDJ 1000 Mk3

3. Пульт.

1. Pioneer DJM 800

2. Pioneer DJM 600

3. Pioneer DJM 500

4. Pioneer DJM 1000

4. Монитор.

Не менее 200 ватт (в исправном состоянии, с правой стороны!)

5. Security.

               The organizer of the event must provide safety for the health and possessions of the artist during the whole time of visit.

               Security must be provided during the performance.

6. Publicity.

           In all printed materials the name of the artist must be stated as: DJ Sergey Jux (Moscow).

Technical Rider.

1. Vinyl decks:

        Technics SL1200 Mk2

2. CD decks (any two of the following):

1. Pioneer CDJ 600

2. Pioneer CDJ 800 Mk2

3. Pioneer CDJ 1000 Mk2

4. Pioneer CDJ 1000 Mk3

3. Mixer console.

 1. Pioneer DJM 800

 2. Pioneer DJM 600

 3. Pioneer DJM 500

 4. Pioneer DJM 1000

4. Monitor.

       Not less that 200Wt (in working condition, on the right-hand side!)

· Оборудование, перечисленное в техническом райдере, может быть заменено на аналогичное, или другое при условии предварительного согласования.

· Во время выступления необходимо наличие охраны.

· Категорически запрещена любая запись работы Артиста на любой вид носителя.

Обе стороны обязуются выполнять обязательства, согласно вышеуказанным условиям.

При невыполнении каких-либо требований райдера организаторами мероприятия, артист имеет право отказаться от выступления, оставляя за собой 50% гонорара и не возмещая затрат связанных с его привозом.

Благодарим за проявленное уважение и надеемся на плодотворное сотрудничество и интересную дружбу.

Организатор                                 Артист

__________                                  ______

КОНТАКТЫ:                                                                                                                                                                                                          тел:   +7 985 133 82 30    ( Сергей )                                                 

                                                                                                                                                                                                                               @:    logunov_77@mail.ru

ICQ:     207672746

сайт:     http://jux.promodj.ru

· All equipment must be in working condition.

· Все в отлаженном рабочем состоянии.

· Equipment specified in this rider can be replaced by analog or other on condition it is confirmed by the artist before the performance.

· Security must be present for the time of performance.

· Recording the performance of the artist is prohibited.

  Both parties agree to fulfill all obligations according to these regulations.  

In case one of these conditions is not fulfilled by the organizer of the event, the artist reserves the right to cancel the performance, withholding 50% of the payment and without refunding any expenses for his visit.

Thank you for your respect, and hoping for a fruitful collaboration and an interesting friendship.

Organizer                                          Artist

________                                         _____

CONTACTS:

tel: +7 985 133 82 30 (Sergey)

e-mail: logunov_77@mail.ru

ICQ:     207672746

WWW:     http://jux.promodj.ru

